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決　算 委員会 一般質問 議案審議の結果 報　告

令和２年第３回定例会
日程：９月 8 日～９月 17 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴人数 ８人　議会中継視聴回数 272 回 (10/21 現在 )

【行政報告】※行政報告のため、質疑や採決は行われません。

歴史兄弟都市の締結について －－ －－

【議員提案】

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激
な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書 ◎ －－

国土強靱化に資する道路の整備等に関する意見書 ○ －－
【報告】

株式会社 tobe の令和元年度決算及び令和 2 年度事業計
画に関する書類の提出について
　地方自治法第 243 条の３第２項の規定により提出するもの

◎ p.7

【補正予算】

令和 2 年度一般会計補正予算 ( 第 5 号 )
　10 億 7,868 万円を増額し、総額を 151 億 7,291 万円とするもの ○

p.6
~

p.7

令和 2 年度国民健康保険特別会計補正予算 ( 第２号 )
　200 万円を増額し、総額を 22 億 1,651 万円とするもの ◎ －－

令和 2 年度介護保険特別会計補正予算 ( 第 1 号 )
　804 万円を増額し、総額を 16 億 1,379 万円とするもの ◎ －－

令和 2 年度介護サービス事業特別会計補正予算 ( 第 2 号 )
　183 万円を増額し、総額を 7,873 万円とするもの ◎ －－

【人事案件】

教育委員会委員 ( 小林 泰雄 氏 ) の任命について
　同氏が任期満了になるため再任するもの ◎ －－

【条例】

当別町新しいまちの顔づくりプロジェクト基金条例制定について
　当別町総合計画に規定された新しいまちの顔づくりプロジェク
　トの推進を図るための条例制定

○ p.6

【契約】

パンケチュウベシナイ川河川改修工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ p.5

町道中央十九線防雪柵設置工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ －－

当別町教育系ネットワークシステム構築業務委託請負契
約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ p.7

当別町教育系ネットワークシステム端末購入契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ p.7

【その他】

歴史兄弟都市の締結について
　歴史的縁を基盤として、伊達市と歴史兄弟都市の盟約を締結し
　ようとするもの

◎ －－

北海道市町村職員退職手当組合規約の変更の協議について
　北海道市町村職員退職手当組合規約を変更することについて協
　議をするため、議会の議決を得ようとするもの

◎ －－

北海道町村議会議員公務災害補償等組合規約の変更の協
議について
　北海道町村議会議員公務災害補償等組合規約を変更することに
　ついて協議をするため、議会の議決を得ようとするもの

◎ －－

北海道市町村総合事務組合規約の変更の協議について
　北海道市町村総合事務組合規約を変更することについて協議を
　するため、議会の議決を得ようとするもの

◎ －－

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス
歴史兄弟都市　伊達市

　当別町は兄の伊
だ

達
て

邦
くに

直
なお

公が、伊達

市は弟の伊
だ

達
て

邦
くに

成
しげ

公が、それぞれ開

拓の基礎を築いており、当別町と伊

達市には、歴史的な深い縁がありま

す。昨年、伊達市が開拓150年、今年、

当別町が開拓 150 年の節目を迎え

たことから、このたび「歴史兄弟都

市」の盟約を結びました。これによ

り、今後は教育・文化・産業など、

議会も含めてさまざまな分野で、交

流が図られていくことになります。

伊達邦直公（左）と伊達邦成公（右）

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

【賛否が分かれた採決の公表】
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・ 一般会計補正予算（第５号）

・ 新しいまちの顔づくりプロジェク
　ト基金条例制定について

※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。

一括提案の議題

国土強靱化に資する道路の整備
等に関する意見書

討 論論

高規格幹線道路は必要性の精査を
地方の人口減少やコロナ対策に
より、国も地方も厳しい財政状
況。費用対効果を精査すべき。

岡野副議長岡野副議長採択すべき

鈴木議員不採択すべき

道路による流通が求められる
ＪＲや空輸による流通は減少。
今後は道路網の発達・整備によ
る流通が大切になってくる。

【賛否が分かれた採決の公表】
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※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。
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【決算認定】
※下記２議案は令和元年度各会計決算審査特別委員会へ付託

令和元年度各会計歳入歳出決算認定について
　一般会計、国民健康保険特別会計、下水道事業特別会計、介護
　保険特別会計、介護サービス事業特別会計、後期高齢者医療特
　別会計の決算認定を求めるもの

付

託

p.2
～
p.5

令和元年度当別町水道事業会計決算認定について
　水道事業会計の決算認定を求めるもの －－

【委員会報告】

令和元年度各会計決算審査特別委員会報告
　付託された案件を「原案のとおり認定すべきものと決定した。」
　と報告

◎ p.5

【請願・陳情】

《令和２年第１回定例会 ( ３月 ) 総務文教常任委員会へ付託》
消費税率 5％への引き下げを求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他 4 団体

　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

継継
　　
続続

－－

《令和２年第３回定例会 ( ９月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
種苗法の「改定」案の廃案を求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他 4 団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

継継

続続
－－

当別町図書館 （錦町）

産業厚生産業厚生
常任委員会常任委員会

水稲の生育は平年並みに推移

8/24 町内所管事務調査

　水稲や大豆の生育状況、西部地区の下水道管更
新工事、下川町の子育て世帯向け公営住宅工事な
どを視察し、石狩農業改良普及センターの職員や
担当課から説明を受けました。

水稲のほ場 （蕨岱）

総務文教総務文教
常任委員会常任委員会

防災倉庫 新駅予定地  図書館を視察

9/2 町内所管事務調査

　道の駅防災倉庫、新駅予定地、図書館、図書館西
当別分館を視察し、担当課から説明を受けました。
役場に戻った後、GIGA スクール構想についても、
教育委員会から説明を受けました。　

道の駅の防災倉庫 （当別太）

決　算 委員会 一般質問 議案審議の結果 報　告

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

下水道管更新工事現場 （太美北）

子育て向け公営住宅 （下川町）

ＪＲ札沼線 新駅予定地 （当別太）

決算審査特別委員会で審査

　令和元年度各会計決算について

は、原案のとおり認定されましたが、

民生費における職員の不適切な会計

処理があったことから、二度と起き

ないようチェック体制の強化、職員

の綱
こうきしゅくせい

紀粛正に努めるよう意見を付け

ての認定となりました。
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議会のうごき（令和２年８月～令和２年 10 月）

８月 24 日

25 日

９月  2 日

　４日

８日

９日

10 日

11 日

14 日

15 日

産業厚生常任委員会町内所管事務調査

会派代表者会議

議会運営委員会

総務文教常任委員会町内所管事務調査

会派代表者会議

議会運営委員会 議員協議会 第３回定例会

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

第３回定例会 議会運営委員会 議員協議会

令和元年度各会計決算審査特別委員会

令和元年度各会計決算審査特別委員会

16 日

17 日

10 月  1 日

5 日

8 日

13 日

26 日

第３回定例会

議会運営委員会 議員協議会

令和元年度各会計決算審査特別委員会

第３回定例会 議員協議会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

総務文教常任委員会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

産業厚生常任委員会

　９月定例会から、議場にコロナ対策用のアクリ

ル板が設置されました。これによりマスクの息苦

しさが軽減され、一般質問者から好評のようでし

た。また、９月は、病気療養により町長不在の中

での開催となりました。副町長が代理を務められ

ましたが、一般質問では議員と行政双方で違和感

を感じたことでしょう。さらに、９月は決算審査

特別委員会があり、令和元年度の予算がどう使わ

れたか、その妥当性など、質疑が活発に交わされ

ました。今年度はコロナ関連の議論が中心となっ

ておりますが、今後も議会での出来事を忠実に分

かりやすくお伝えしてまいります。

　　　議会広報特別委員会　委員長　秋場　信一

編　　集　　後　　記

議会広報特別委員会
委 員 長　秋　場　信　一

副委員長　鈴　木　岩　夫

委　　員　西　村　良　伸

委　　員　佐々木　常　子

委　　員　櫻　井　紀　栄

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　

 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58 番地 9

 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474

 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感

想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ

さい。今後の参考とさせていただきます。

議場での傍聴について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。ご協力を

お願いします。また、インターネット中継も

行っているので、インターネット環境のある

方は、可能な限りそちらをご利用ください。

傍聴席を 10 席に制限

予定　12月４日(金)～12月11日(金)

内容　補正予算、一般質問など

傍聴　本会議や委員会も傍聴できます。

令和２年 12 月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の

ライブ中継や録画配信を

インターネットにより配

信しています。詳しくは、

ホームページをご覧くだ

さい。

議会インターネット中継


